



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1,28,29	31/01/2024	LEGISLATIVO



PLENARIA DEL PRI
RUBÉN MOREIRA ADELANTÓ QUE DARÁN SU VOTO A LA REFORMA DE PENSIONES DE AMLO. PÁGS. 28 Y 29

ANTICIPA MOREIRA

PRI apoyará la reforma de pensiones de López Obrador

El *tricolor* pide al Presidente que muestre ya el “soporte económico que podría sufragar los gastos a que se refiere”

También avalará la jornada laboral de 40 horas y reta a Morena a votarla de inmediato

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El líder del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, adelantó que su partido dará su voto a favor de la iniciativa de reforma sobre pensiones que anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador, para que, al retirarse, los trabajadores reciban una pensión de 100 por ciento de su sueldo y no de la mitad, como ocurre hoy.

“Nosotros tenemos la instrucción de la dirigencia nacional de ir a favor de todo aquello que beneficie

a los mexicanos”, dijo, y explicó que “nosotros estamos de acuerdo en todas aquellas reformas que están relacionadas con los derechos de las personas, entre ellos a una jubilación o pensión digna”.

Por eso, el coordinador priista en San Lázaro se anticipó y anunció que “le hacemos un llamado al Ejecutivo federal para que se presente la iniciativa en los términos que dijo, y que nos den el soporte económico que podría sufragar los gastos a que se refiere” la iniciativa de reforma.

El presidente López Obrador anunció que prepara una serie de reformas, entre las que destaca una propuesta en materia de pensiones, para que trabajadores reciban una pensión de sueldo completo al momento de jubilarse, y no sólo la mitad.

En el arranque de los trabajos

de la reunión plenaria de diputados y senadores priistas—previo al inicio del último periodo ordinario de sesiones de la actual 65ª Legislatura, que comienza este jueves 1 de febrero—, Moreira Valdez indicó que en sus mesas de trabajo “vamos a analizar lo que hoy se menciona con relación a posibles iniciativas que envíe el gobierno de la República”.

Desde la sede nacional del *tricolor*, expuso que “tenemos muy clara cuál es la posición de nuestro partido, y siendo diputados de un partido vamos a honrar esa posición y vamos a estar en la tribuna discutiendo lo que para el bien de México nosotros creemos que es”.

También aclaró que hay otras iniciativas que sólo buscan la “destrucción de las instituciones”, de las que votarán en contra.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1,28,29	31/01/2024	LEGISLATIVO

Explicó que por eso “las iniciativas las dividiría en dos: las primeras, que son aquellas en las cuales vamos en un no rotundo, que son las de la destrucción de las instituciones democráticas de este país, porque están encaminadas precisamente a eso, a destruir la democracia mexicana y a instaurar un régimen totalitario”.

“Y segundas, que son aquellas que están relacionadas con los derechos de las personas, entre ellos a una jubilación o pensión digna. En eso sí estamos de acuerdo”, resaltó.

Rubén Moreira también adelantó que el PRI avalará la reforma para establecer la jornada laboral de 40 horas y retó a la mayoría de Morena y sus aliados a permitir que la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados ordene que se ponga a votación de inmediato.

“Le hacemos un reto a Morena: que permita que la Mesa Directiva ponga a discusión la semana de

40 horas, porque creemos que fue sólo una de esas bolsas políticas que sueltan, globos políticos que sueltan para llamar la atención”, afirmó.

Recordó que “ya está en la Mesa Directiva, ellos tienen la mayoría de votos, que acepten que la sometan a la votación inmediatamente”.

Además, el PRI demandará –indicó– “que se apruebe la iniciativa que presentó su bancada, por instrucciones de nuestro señor presidente, a través de la secretaria general del partido, Carolina Viggiano, de disminuir los años para tener derecho a la pensión de adulto mayor, de 65 a 60. Que lo voten, queremos que lo voten”, exigió.

En otra demanda, expresó que propondrá que “hagamos efectivo el derecho a la salud, no solamente en los términos que está en la Constitución, sino que hagamos constitucional la accesibilidad a los hospitales y las medicinas gratuitas, cuando menos para los mayores de 60 años en padecimientos crónico-degenerativos, porque en este país no hay sistema de salud”.

En su mensaje, el dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno, dijo que el PRI será un “acicate” para el gobierno, porque “vamos mal en todos los sectores”, y que el peor de todos es el de la seguridad, al acusar que el gobierno de Morena dejará un país con 60 por ciento de su territorio sin poder transitar por la violencia.

“La instrucción es ir a favor de todo aquello que beneficie a los mexicanos”

RUBÉN MOREIRA
Líder del PRI en San Lázaro

“(AMLO dejará) una delincuencia desbordada y con un Estado mexicano totalmente rebasado”

ALEJANDRO MORENO
Líder nacional del PRI



Reunión. Alejandro Moreno, ayer, en la reunión plenaria de los legisladores del PRI.